

## 7月児童朝会

7月2日(水)児童朝会をしました。  
内容は、

①何の写真かわかりますか？

なかよし農園で鴨が泳いでいました。見たことがある子？ほかの生き物を見た子？良い経験をしましたね。

②5月の朝会の話覚えていますか？

→あいさつ 復習をしました。

○どんな挨拶がありましたか？

○元気よくあいさつをすると、どんな良いことがあるということでしたか？

○挨拶を素敵にする方法は何でしたか？

③朝の門の様子、1年生で挨拶ができる子が増えてきたこと、2年生でいつも気持ちのいい挨拶のできる子がいること、班長や高学年がしっかりと挨拶ができる班は、低学年も挨拶をする子が多いことなどを紹介しました。

④今日は、教室で友だちを増やす挨拶の話をします。

隣の友だちと2人組を作って、1番と2番を決めます。

1回目の挨拶をします。①「おはようございます」②「おはようございます」

2回目の挨拶をします。②「おはようございます」①「おはようございます」

②「今日は暑いですね」

⑤話は、続きましたか？あと1回だけします。今回は3番目の話題は自分で考えます。難しい子は「昨日の夜、何食べた？」でいいです。

①「おはようございます」

②「おはようございます」

①「 」

⑥挨拶に、一言話題を増やすだけで、話はどんどん広がります。また、使ってみてください。

※その後、業間や休み時間に、廊下で出会った子や校長室に訪ねてきた4年生をはじめ、たくさんの子と話が広がりました。子ども同士や子どもと先生方との話も広がるといいなと願っています。

